

1日  
土

## ケアオリンピック武蔵野 2018



介護や看護の従事者が誇りとやりがいをもって働き続けられるよう平成27年から開催されています。永年従事者表彰、基調講演、体験・参加コーナーなどに約900名が参加しました。

8日  
土

9日  
日

## 日本シッティング バレーボール選手権大会



パラリンピック競技でもあるシッティングバレーボールの全国大会が総合体育館で開催されました。迫力のあるプレーに観客席からは熱い声援が送られました。

22日  
土

## サンタさんと親子運動会



年末恒例の親子で楽しむスポーツイベントが今年も総合体育館で開催され、206組の親子が体操、障害物競争、ゲームなどに参加。会場は大いに盛り上がりました。

26日  
水

## 歳末特別環境浄化 推進パトロール



スリや空き缶などの犯罪が多発する年の瀬を前に、市・警察・自主防犯組織・商店会・地元企業の方など約150人で吉祥寺のまちをパトロールし、防犯意識の啓発を行いました。

# 武蔵野ジャーナル

## 12月のできごと

- 1日(土) 看護小規模多機能型居宅介護事業所「ナースケアたんぼの家」開所 ※詳細はP.7 TOPICS02へ
- 1日(土) 地域包括ケア人材育成センター開設
- 1日(土) ケアオリンピック武蔵野2018
- 7日(金) 知ってみルーマニア 日本武蔵野センターとホストタウン事業報告会
- 8日(土)・9日(日) 日本シッティングバレーボール選手権大会
- 14日(金)・15日(土)・1月18日(金)・19日(土)・2月2日(土) 地域資源発掘型実証プログラム事業 gomi\_pit BAR ※詳細はP.12 TOPICS04へ
- 15日(土) 在宅医療・介護連携推進事業 市民セミナー
- 19日(水) 市民と市長のふれあいトーク
- 22日(土) サンタさんと親子運動会
- 26日(水) 歳末特別環境浄化推進パトロール
- 26日(水)～31日(月) 歳末消防特別警戒

## 1月のできごと

- 1日(火・祝)～7日(月) 武蔵野吉祥七福神めぐり
- 13日(日) 消防団出初式
- 14日(月・祝) 未来をひらくはたちのつどい(成人式)
- 19日(土) 防災ボランティア訓練
- 20日(日) 子鳩・けやき表彰式
- 20日(日) ホストタウン交流フェス～Sports for All ルーマニア・パラ ※詳細はP.6 TOPICS01へ
- 26日(土)～28日(月) 市立小・中学校書き初め展
- 27日(日) 新春こどもかるた大会

## 2月のできごと

- 1日(金)～5日(火) 市立小・中学校美術展
- 2日(土) 市民と市長のふれあいトーク
- 2日(土) 吉祥寺テロ対策合同訓練
- 3日(日) 中学生東京駅伝大会
- 11日(月・祝) 5市市長が語る地域自治体連携シンポジウム
- 12日(火)～19日(火) 知ってみルーマニア ルーマニアの手しごと民族衣装展・刺しゅうワークショップ
- 15日(金) わくらす武蔵野開所式 ※詳細はP.7 TOPICS03へ
- 15日(金) 特産うどの品評会と展示即売
- 18日(月) 武蔵野警察署との児童虐待の未然防止と早期発見に向けた情報共有等に 関する協定締結
- 19日(火) シルバー人材センター雑巾寄贈式 ※詳細は次頁下へ

## 2日 市民と市長のふれあいトーク



市民と市長が意見交換を行う「ふれあいトーク」を本町コミセンで開催。「本町コミセン周辺の安全・安心」「地域のコミュニティづくり」をテーマに意見交換が行われました。

## 12日 ~ 19日 知ってみルーマニア ルーマニアの手しごとと民族衣装展・刺しゅうワークショップ



武蔵野ブレイスを会場に、ルーマニアの民族衣装とフォークロアの写真展を開催。17日(日)には刺しゅう制作のワークショップやトークショーも行われました。

## 18日 武蔵野警察署との児童虐待の未然防止と早期発見に向けた情報共有等に関する協定締結



児童虐待事案に的確に対応するため、市と武蔵野警察署はお互いの情報を共有する協定を締結。これにより一層の児童虐待未然防止と早期発見を図っていきます。

## 13日 消防団出初式



晴天の武蔵野中央公園を舞台に、総勢211名の消防団員による徒列行進、消防操法、一斉放水などの見事な演技が披露されました。

## 14日 未来をひらくはたちのつどい(成人式)



新成人が実行委員となって企画運営する成人式が文化会館で行われ、約700名が参加。式典や奥華子さんのライブなどで新成人の門出をお祝いしました。

## 20日 子鳩・けやき表彰式



市民からの寄付を基に、子どもたちの素晴らしい行いを讃える表彰式をスイングホールで開催。今年度は1名、3グループの子どもたち、奨励団体として2団体を表彰しました。

### シルバー人材センターが市立小学校へ雑巾を寄贈

2月19日(火)

武蔵野市シルバー人材センターは、シニア世代の広範な知識・技能・経験を活用し、地域でさまざまな仕事を行っていますが、一方で、社会貢献への取り組みも行っています。子育ての応援として平成23

年度から毎年、会員が手作りの雑巾を小学校に寄贈してきましたが、今年度は過去最多の2300枚が作られ寄贈されました。贈られた雑巾は、各小学校で清掃や奉仕活動に利用されています。



シルバー人材センターから市教育委員会への寄贈式



シルバー人材センターでの製作作業の様子